
ce chemin de l'oubli ? Et surtout... quel autre panneau avons-nous ignoré ?

Que le Fils de Dieu s’éveille donc de son sommeil et, ouvrant ses yeux saints, qu’il revienne bénir le

monde qu’il a fait. 2 Dans l’erreur il a commencé, mais il finira dans le reflet de la sainteté du Fils de

Dieu (L-pI.191.10:1)

Le monde a commencé par la croyance en la séparation et finira dans le reflet saint de cette même

croyance. Et nous, le Fils endormi, sommes le Sauveur de ce monde. Comment ? Comment celui

qui dort peut-il sauver le monde ? En se réveillant. Comment une croyance aussi profondément

insensée peut-elle être sainte ? En se désidentifiant. Éveillés, nous nous désidentifierons et ainsi,

tout sera béni par les Yeux du Christ.

Nous avons vécu toutes ces années en pratiquant la séparation dans chacune de nos actions à

travers un esprit qui ne voit pas notre vraie Identité. Parmi tant de pensées inventées, le Fils de

Dieu n'est qu'un souvenir faible, effacé, oublié, identifié et prisonnier des nombreuses perceptions

de ce monde qu'on a inventé juste pour faire l'expérience d'être séparés de Dieu. Il n'y a rien en

dehors de Dieu et c'est pour ça qu'on s'endort dans nos individualités. Seuls le rêve et l'illusion

nous apporteraient l'expérience d'être séparés de Lui.

Dans l'Unité en Dieu, il y a le Fils et le Saint-Esprit. Ils sont là, Ils ont toujours été là, parce qu'il n'y a

pas de possibilité qu'Ils ne soient pas là, une (seule) fois que le Fils est éternel. Tous sont en Nous,

qui sommes Un. L'Intégralité du Fils est dans le Souvenir de Dieu... et ce n'est qu'à travers Ses

Témoignages que nous nous reconnaîtrons pour Qui Nous Sommes vraiment. Alors, comment

allons-nous entendre la seule Parole qui parle vraiment d'Elle-même ? En suivant le panneau avec

les lettres en gros, écrit en gras VÉRITÉ. C'est le Saint-Esprit qui montre ce chemin. Laisse-Le s'unir

au Fils et la Plénitude Divine se fera tout de suite. Crois que toute expérience est sainte parce qu'il

n'y a rien d'autre que la Sainteté. Crois que c'est à travers ce qu'on vit que notre vrai visage se

révélera. Laisse l'éveil se produire.

uelle insanité nous a poussés à croire la chose la plus absurde qui soit ? Quelle insanité

s'est moquée de la Création et a ri de Dieu ? On sait que c'est en niant notre vraie

Identité qu'on continue à croire à la séparation, mais quel panneau a guidé nos pas surQ
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EXERCICE

Que chaque expérience soit sacrée.

Que chacune d'entre elles soit vue uniquement à travers les Yeux du Fils saint, 

à travers les Yeux du Christ.

Que chaque expérience soit vécue tout au long du chemin offert par le Saint-Esprit, 

par Celui Qui connaît notre seule identité.

https://open.spotify.com/intl-pt/track/0JZfozP913DdM4jUbfRlOq?si=f4c5560ee8fc4da2

